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会議録

１ 委員会間の意見交換

それぞれの委員会のメンバーを交えた４つのグループに分かれ、それぞれの委

員会が検討している政策の方向性、内容等について意見交換を行った。

２ 意見共有及び政策検討

委員会ごとに分かれ、それぞれのグループで出た意見を共有し合った。また、

それを踏まえて今後の方針や政策の内容について検討した。

以下は、委員会ごとの話合い後に全体で共有した内容である。

会 議 の 名 称 令和６年度第４回新城市若者議会

開 催 日 時 令和６年７月１０日（水）午後７時から午後９時まで

開 催 場 所 新城市役所４階会議室

会 議 の 内 容

令和６年度第４回新城市若者議会

・委員会間の意見交換

・意見共有及び政策検討

まちづくり

委員会

意見交換を踏まえて、今後決めるべきことを話し合い、以下

のとおり意見が出た。

・ターゲットを絞るか。絞るなら誰にするか。

・交流をテーマに話し合っているが、どこの交流が足りている

か、どこが足りていないか。そもそも交流する時間があるの

か。

・既に十分に交流の場があり、なおやるのか、そうではないの

か。

・交流の質＝具体的に何をしてほしいのか

・参加者年齢

・交流のニーズ

・交流イベントをつくるのか、常設の設備等をつくりたいの

か。

・交流するなら誰としたいか。

未来の育み手

委員会

子育て情報に関するＰＲ、防犯、移動図書館、父子家庭支援

という４つの支援に関して、どの支援が新城市にあり、他の市

にはどのような事例があるかということを出し合った。
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若者政策

委員会

意見交換では、主に若者議会１０周年を記念した事業につい

て、ギネス記録、記念品、有名人を集める、スタンプラリー、

過去の成果を発表するなどの意見をもらった。

若者総合政策にどこまで具体的なことを載せるのかというこ

とについても委員会で話し合った。まずは最終的な目標を決め

てから作るほうがいいのではないかという話になった。


